

Son muchas las demostraciones de afecto y cariño que las señoras, adultas mayores residentes del Hogar del Corazón de Jesús, reciben a través de su cuidado. Pero, este 14 de febrero, día de San Valentín, es una fecha propicia para engreírlas y mimarlas con mucha más razón.

Por ello, el departamento de gerontología y cuidado al adulto mayor ha organizado una jornada especial de belleza y Spa para 40 señoras del hogar. Empresarias voluntarias como Nicole Kusijanovic, Giovanna García, PartyProject, Anisa Jabones, se han sumado a esta iniciativa y ofrecerán el servicio de peluquería, maquillaje, exfoliación de manos, manicure y una sesión de fotografía profesional, que tendrán como recuerdo de este gran día del Amor y la Amistad vivido en el Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia.

Este novedoso evento se desarrollará este viernes 14 de febrero de 10h00 a 11h30 en el Salón de Conferencias del Hogar, ubicado en el primer piso.

Lo invitamos a ser testigos de la alegría y el especial momento que vivirán las señoras que se albergan en el Hogar del Corazón de Jesús.